



## Área de Movilidad

## **INFORMACIÓN** MOVILIDAD DE PARA EL **DOMINGO 24 DE ABRIL**

Afectaciones al tráfico con motivo de las pruebas deportivas 'TIME 'TRIALS BY ASICS MALAGA'

22/04/2022.- Con motivo de la celebración de la prueba deportiva 'TIME 'TRIALS BY ASICS MALAGA' el próximo domingo, 24 de abril, en la que colabora el Área de Deporte, se producirán afectaciones al tráfico desde el sábado 23 a partir de las 22:00 horas.

La salida de la prueba se prevé para las 07:45 horas del domingo desde el Paseo del Parque con el siguiente recorrido: Plaza del General Torrijos, Paseo del Parque, Plaza de la Marina, Alameda Principal, calle Torregorda, calle Atarazanas, calle Puerta del Mar, Alameda Principal, Plaza de la Marina y Paseo del Parque.

El Paseo del Parque permanecerá cortado al tráfico para tareas de montaje a partir de las 22:00 horas del sábado hasta la finalización de la prueba y el desmontaje del evento (aproximadamente hasta las 14:30 horas).

A las 00:00 horas del domingo se procederá al corte del resto del recorrido, excepto los pasos transversales de calle Córdoba hacia Puerta del Mar y Boquete del Muelle.

A partir de las 06:00 horas el recorrido al completo quedará cortado al tráfico hasta las 12:00 horas que finaliza la prueba, exceptuando el Paseo del Parque que permanecerá cortado al tráfico hasta las 14:30 horas (aproximadamente).

En cuanto a los autobuses de la EMT, durante el inicio del corte a las 22:00 horas del sábado se verán afectadas sentido Este y calle La Victoria todas las líneas que discurren por el Paseo del Parque. Las paradas más cercanas de estas líneas de autobús se encuentran en la Alameda Principal. Por su parte, en sentido Oeste las paradas de las líneas 1, 37, C1, Aeropuerto y 3 se trasladan al tramo entre calle Torregorda y Puente de Tetuán. Igualmente, las paradas ubicadas en el Paseo del Parque en sentido Oeste quedan anuladas.

Desde las 6:00 horas del domingo quedan anuladas todas las paradas de las líneas de la Alameda Principal y de calle Atarazanas. Las paradas más cercanas alternativas a éstas se encuentran en Muelle Heredia, Alameda de Colón y Pasillo Santa Isabel.





















Asimismo, en el Paseo del Parque quedan anuladas las paradas de todas las líneas. Las paradas más cercanas se encuentran en el Paseo de los Curas, a excepción de las líneas 21, 23 y 38 que se ubicarán en calle Hilera y la 19 y 31 que pararán en la avenida de Andalucía.

Por último, en el Paseo de Reding quedarán anuladas las paradas de las líneas 3, 11, 32, 33, 34 y 35 entre la Plaza del General Torrijos y la calle Idris en sentido Este y desde calle Gutemberg y la Plaza del General Torrijos en sentido Centro.

A la finalización de la prueba, a partir de las 12:00 horas, las paradas de autobús quedarán en la misma situación que durante el montaje de la prueba a partir de las 22:00 horas del sábado.

Las modificaciones de las paradas de autobús afectadas por la prueba deportiva podrán consultarse a través de un plano ubicado en la página web de la EMT (<u>www.emtmalaga.es</u>).

En cuanto a los aparcamientos municipales, se verán afectados los aparcamientos de La Marina y el de Camas. El de La Marina guedará inhabilitado desde las 6:00 hasta la finalización de la prueba a las 12:00 horas del domingo (aproximadamente). Por su parte, al aparcamiento de Camas durante la duración del corte total de la circulación por el recorrido de la prueba, únicamente tendrá habilitada la entrada y salida a través del Pasillo de Santa Isabel.

Se recomienda evitar la circulación por la zona, atender en todo momento las indicaciones de la Policía Local y prestar especial atención a la señalización.











